

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

eBook zur Kennzeichnung von Lampen

Beim Inverkehrbringen und dem Verkauf von Lampen sind diverse EU-Pflichtkennzeichnungen zu beachten, die wiederum in verschiedenen Vorschriftenwerken geregelt sind. Welche Lampen sind genau betroffen? Wie sind Lampen beim Vertrieb über den Fernabsatz (z.B. Online-Shop, Katalog) zu kennzeichnen? Welche Rolle spielt hierbei die EU-Verordnung Nr. 518/2014, welche die EU-Verordnung 874/2012 mit Wirkung zum 01.01.2015 ergänzt?

Informieren Sie sich zum Thema "Kennzeichnung von Lampen" und lesen Sie das [komplett überarbeitete eBook der IT-Recht Kanzlei](#).

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt